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A C T A         Nº   17                                   EJERCICIO 2022-2023 

 

En Montevideo, en la sede de la Organización, al primer día del mes de noviembre del año dos mil veintidós, 

siendo la hora catorce y cuarenta y cinco, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización 

del Fútbol del Interior.  Preside el Sr. Sebastián Sosa, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Jorge 

Ortiz, Dr. Héctor Leites, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Julio García Bedat, Sra. Silvina Tea, Sra. Gabriela Mary, Sr. 

Jhans Acosta, Dr. Martín Martinicorena, Sr. Lides Bevegni, Sr. Carlos Alaniz, Sr. Antonio Pereira Montes, Dr. 

Juan Martín Atilio, Sr. Niver Arrigonni, Sr. Humberto Tellechea y Sr. Tomás Larregui.  

No asisten, con aviso: Sr. Walter Martínez, Sr. Javier Pintos, Sr. Gustavo Bares 

En sala, el miembro del Comité Ejecutivo de AUF Dr. Fernando Sosa 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

VISITA PRESIDENTE AUF 
Se encuentra en sala el Ec. Ignacio Alonso, presidente de la Asociación Uruguaya de Fútbol. 

El Sr. Sosa le da la bienvenida y lo invita a dirigirse al Ejecutivo. 

El Ec. Alonso dice que es un honor estar sentado en esta mesa. Que siempre está dispuesto a concurrir y que 

siempre le produce alegría hacerlo. Dice que espera que, antes de fin de año, se puedan reunir en el Complejo 

Celeste. Dice que está abierto a trabajar en los temas que vinculan a las dos instituciones. En particular, hace 

énfasis en los programas de desarrollo. 

Dice que, si bien hay cosas para mejorar, el trabajo fue exitoso. Hubo desafíos importantes como la pandemia. 

Destaca la labor del Dr. Sosa. 

Pide que figure en actas el saludo al Consejo Ejecutivo anterior, en especial al Prof. Mario Cheppi, con su reco-

nocimiento al trabajo conjunto. 

Se habla de los proyectos que implican intereses comunes. Se habla de los centros de desarrollo, algo que tiene 

un interés especial en apoyar. 

El Sr. Sosa dice que tiene una agenda bastante amplia para presentarle en los próximos días. Reconocer lo que 

se ha trabajado y tomarlo como experiencia para conseguir resultados mejores. 

El Dr. Sosa dice que la importancia está en la construcción de procesos. Cree que se debe empezar el cuatrienio 

haciendo énfasis en ser proactivo. Se debe afirmar más la relación con el área de desarrollo, por la importancia 

que tienen las formativas. También se deben ampliar los apoyos hacia otras disciplinas (femenino, fútbol sala, 

fútbol playa). 

Dice que hay una necesidad de ampliar la base y mejorar el trabajo de capacitación de las formativas. También 

acoplarse a los programas de capacitación (árbitros, entrenadores, dirigentes). 

Cree que la Organización no debe perder identidad, pero si debe acompañar los cambios que se van produciendo. 

Estar alineado permite conseguir oportunidades. 

Cree que no se debe desaprovechar el trabajo que se ha hecho y se debe traspasar experiencias entre dirigen-

tes.  

Se debe fijar el rol del fútbol del interior a nivel nacional, aprovechando el periodo que se comparte con el Eje-

cutivo de AUF. 

Pide que haya un rol proactivo en las comisiones. Salir de la lógica de la resistencia e ir a una lógica de propues-

tas.  

Se ha detectado la necesidad de reforzar el trabajo en formativas, donde OFI tiene un rol para desarrollar. Es 

notorio que Uruguay bajó en comparación a América. 

Se debe revisar el tráfico de jugadores. Dice que hay que ver la situación de jugadores menores que vienen en 

condiciones no aceptables.  

Dice que hay necesidad de aprobar el Reglamento General de AUF. La demora es responsabilidad del Congreso, 

no del Comité Ejecutivo. 

Recuerda que, para cuando termine mandato, está preparando para dejar toda la información sobre lo actuado. 

Dice que fue una transición con algunos problemas (dolores de crecimiento). Hay resistencias a la nueva reali-



                                

O.F.I. - la mayor red deportiva del país 

 

 

ACTA Nº 17 – 01.11.2022 

 

2 

dad, por lo que hay que gestionarla. Dice que el modelo se implementó en el 2019 y no hay marcha atrás. Por eso 

insiste que hay que definir claramente el rol de OFI. 

Dice que ha habido resistencia también en otros colectivos que integran el Congreso. 

El Sr. Pereira dice que, siendo nuevo en el Ejecutivo, tiene más la mirada del dirigente del interior. Dice que hay 

cosas que se están compartiendo con AUF, como el torneo Integración, que han dejado muchas cosas en el debe. 

Opina que OFI debe intervenir más en el diseño de los torneos. Dice que hay temas, como traslados y estadías, 

en el que se tiene mucha experiencia y sobre los que hay que realizar ajustes. 

Dice que ha habido situaciones que fueron enojosas con padres de chiquilines. 

El Dr. Sosa dice que si, que es necesario que se incorporen dirigentes a las comisiones. 

El Sr. Acosta dice que los temas de integración son muy importantes y le consta que son muy disfrutables para 

los chiquilines del interior. Por supuesto que sería mejorable.  

Dice que lo que se ha planteado como problema es el asunto del pago de las subvenciones, que, en general, son 

demorados. 

El Ec. Alonso dice que es uno de los puntos a aceitar. En el pasado hubo momentos álgidos.  

La Sra. Mary consulta si hay algún seguimiento sobre el flujo migratorio de jugadores. En particular, sobre el 

abandono de la parte educativa. 

El Dr. Sosa dice que el problema es en el origen. Es que vienen en condiciones no adecuadas. Preocupa mucho 

más porque son, generalmente, los padres los que presionan para que los muchachos se vengan.  

Es algo que se ha planteado y el sistema educativo todavía no encuentra la solución.  

El Ec. Alonso dice que AUF nombró Director Deportivo al Sr. Jorge Giordano que es un hombre que conoce muy 

bien el interior. Está desarrollando un estudio que involucra la situación de jugadores. Sabe cuantos jugadores 

regresan al interior.  

Está trabajando, junto al Sr. Luis Matosas, en el recorrido y valoración de los centros de desarrollo. Es esa idea 

puede estar parte de la solución a la venida tan temprana de los chiquilines. La idea es que haya centros en to-

dos los departamentos que busquen el desarrollo integral de los muchachos. Será un soporte fundamental para 

los procesos de selecciones de formativas. La idea es el intercambio constante de los encargados con los cuer-

pos técnicos de las selecciones nacionales.  

Se analiza más la situación de la demora de los pagos. 

El Sr. Sosa dice que se debe considerar que hay parte de responsabilidad de los participantes. Por más que se 

dan indicaciones precisas de como confeccionar los documentos (recibos, etc.), vienen con muchos errores.  

El Ec. Alonso recuerda que el próximo sábado se jugará la segunda edición del desafío entre el campeón de OFI 

con el campeón de la C. Se jugará en el Estadio Centenario.  

Siendo la hora 16:30 se retira el Ec. Alonso. 

 

ACTA ANTERIOR 
Se aprueba el acta 16 por unanimidad.  

 

ASUNTOS ENTRADOS 
394 – Club Peñarol (Sarandí Grande) solicita inscripción jugador Darwin Burguez. Pasa oficina COMET. 

395 – SENADE invita a inauguración nuevo Laboratorio Antidopaje. Enviaron invitaciones personales que ya fue-

ron distribuidas vía mail. 

396 – Liga Bella Unión solicita asesoramiento sobre formación de árbitros. Pase a Consejo Técnico Árbitros. 

 

ACTIVIDAD DEPORTIVA CLUBES 

El Dr. Atilio informa que salió fallo a favor del Club Oriental de Paso de los Toros, por lo que hay que volver 

atrás. Se encontró gran receptividad de los Clubes que, a pesar del escaso tiempo disponible, recuperarán una 

fecha el 2 de noviembre. 

Se fijan detalles de la siguiente fecha: 

SUB 14 FEMENINO   
SERIE A   
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(FF) PROGRESO - PAYSANDU - (FF) LAVALLEJA - RIVERA  
18 DE JULIO DE PAYSANDU 05.11.2022 16:00  

 ALDERETTE CABRERA, EVELYN DAIANA 

 MOYANO CORREA, JOSE LUIS 

 INDABURU BARROZO, CRISTIAN JOSE 

   
(FF) LA VAQUILLA - P.TOROS - (FF) URUGUAY - BELLA UNION 

ESTADIO OMAR ODRIOZOLA 06.11.2022 14:00  

 RIVERO PORTO, RODOLFO FABIAN 

 SANGUINETI DOS SANTOS, WILSON ARIEL 

 DE LOS SANTOS, CESAR ALFREDO 

SERIE B   
(FF) ARACHANAS (SP. ARTIGAS) - MELO - (FF) PALMIRENSE - NUEVA PALMIRA 

ESTADIO GERMAN BALDASSINI 06.11.2022 15:25  

 DAER SEQUEIRA, SUSY MELANIE 

 GONZALEZ PEREZ, JORGE CARLOS 

 LUCAS TELIZ, DAMIR NICOLAS 

   
(FF) ITUZAINGO - MALDONADO - (FF) ORIENTAL - PASO DE LOS TOROS 

PARQUE SAN RAFAEL 06.11.2022 16:30  

 CARDOSO ACOSTA, VIRGINIA LILIAN 

 CASURIAGA ORONA, PAULO EUCLIDES 

 ALTEZ OSANO, JHONATTAN MISHELLE 

   

   

SUB 16 FEMENINO   

   
(FF) ORIENTAL - PASO DE LOS TOROS - (FF) SUD AMERICA - MERCEDES 

ESTADIO OMAR ODRIOZOLA 05.11.2022 14:00  

 SANGUINETI DOS SANTOS, WILSON ARIEL 

 RIVERO PORTO, RODOLFO FABIAN 

 DE LOS SANTOS, CESAR ALFREDO 

   
ACTIVIDAD DEPORTIVA SELECCIONES 

Se fijan detalles próximo fin de semana: 

SUB 14 MASCULINO   

   
SEL. DE LIGA DE PAYSANDU - OFI - SEL. DE LIGA DE CANELONES - OFI 

PARQUE ARTIGAS 05.11.2022 17:30  

 GOMEZ GONZALEZ, ELIO DANIEL 

 PEREIRA SANTANA, OSCAR MARCELO 

 RIOS SILVERA, GONZALO ANDRES 

   
SEL. DE LIGA DE FLORIDA - OFI - SEL. DE ASOC. DE CERRO LARGO - OFI 

CAMPEONES OLIMPICOS 06.11.2022 15:00  

 BIDART ECHEVERRIA, LEONARDO JOSE 

 BETHENCOURT ISLAS, WILLIAM ROMAN 

 ABERASTEGUY SOSA, WALTER ANDRES 

   

   

SUB 15 MASCULINO   
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SEL. DE LIGA DE ARTIGAS - OFI - SEL. DE LIGA SALTEÑA - OFI  
ESTADIO MATIAS GONZALEZ 05.11.2022 15:30  

 FERREIRA CALISTRO, LUIS SANDRO 

 COELHO LEMOS, NESTOR FABIAN 

 RODRIGUEZ DAMASENO, WILMER FABIAN 

   
SEL. DE LIGA DE RIO NEGRO - OFI - SEL. DE LIGA DE FLORIDA - OFI 

PARQUE ANGLO 05.11.2022 15:30  

 ARRUE, CESAR RAFAEL 

 OSORES INVERNIZZI, ANDRES JORGE 

 MIRANDA MANEIRO, FREDY ARIEL 

   
SEL. DE LIGA MAYOR MALDONADO - OFI - SEL. DE LIGA MINUANA - OFI 

ESTADIO DOMINGO BURGUEÑO 05.11.2022 15:30  

 SOBRERA ACOSTA, HECTOR JORGE 

 RIVERO SARAVIA, GALO MARCELO 

 GALLO PEREIRA, JUAN ALBERTO 

   
COMISIONES 

ARBITROS 

El Sr. Scirgalea dice que se reunieron, en horas de la mañana, con las gremiales de árbitros. Se acordó que el 

próximo 15 a la hora 11 se hará la primera reunión de trabajo para intentar llegar a un acuerdo. Se recuerda que 

el convenio vigente vence a fin de año. 

Informa asimismo que, en la prueba de Paysandú, se presentaron 47 de los 49 árbitros. Aprobaron 43.  

El próximo sábado se realizará la prueba en San Carlos. 

 

MARKETING 

El Sr. Scirgalea informa que mantuvo una reunión con la empresa de marketing. Se hizo hincapié en el plazo aco-

tado para trabajar. Se manejaron distintas alternativas. 

 

MESA EJECUTIVA COMPETENCIAS 

El Sr. Pereira informa sobre propuesta para la realización del llamado para la próxima Copa Nacional de Selec-

ciones Absoluta y Sub 17.  

Se resuelve que se haría el llamado el 25 de noviembre con las siguientes fechas: 

a) Inscripción – hasta el 8 de diciembre hora 12 

b) Desistimiento – hasta el 13 de diciembre hora 12 

c) Registro de listas – hasta el 10 de enero hora 12 

d) Habilitación de jugadores – 26 de diciembre 

Se establecerá que, para la confección de gafetes, los presentados hasta el 30 de diciembre tendrán el costo 

habitual y que, para los que presenten con posterioridad, será de tres veces dicho costo. 

En cuanto a la obligatoriedad, se tratará en la próxima semana. 

 

FIDEICOMISO 

El Sr. Ortiz dice que la Comisión Técnica declaró en condiciones a 9 proyectos que pasaron a la Comisión Econó-

mica. 

Se volverán a reunir el próximo martes a la hora 11:30. 

 

VARIOS 
UDELAR – El Sr. Pereira informa que mantuvo contactos con el encargado de UDELAR de Rocha.  
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Le informaron donde se debe contactar para el logro de un trabajo conjunto. Le adelantó que es una iniciativa 

factible. 

Se seguirá trabajando en el tema. 

 

 

Siendo la hora 17:30 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: martes 08 de noviembre de 2022 hora 14:00  

 


